

# ボーリングマイスター 『匠』東北に認定されて

ケイズテック株式会社 平尾 達也



この度、土木地質株式会社様のご推薦によりボーリングマイスター（匠）の認定を頂き誠にありがとうございました。これまでご指導頂いた皆様方や協会員の皆様に本当に感謝申し上げます。

私がボーリング業に携わるようになってから、もう30年近くになりました。高校を卒業してからサービス業や建築業等と仕事を転々としてきましたがどれも長続きしませんでした。

これでは駄目だと一念発起し中学校時代の先輩を頼り助手として雇っていただきました。地質調査の仕事といっても正直何をするのか全然わかりませんでしたが続いているうちに現場が楽しくなってきました。コア箱の入れ方でかなり指導をうけました。当時の仕事で一番難しかったのは泥水管理でした。泥水は濃くする事や薄くするだけではなく地層やダブルコアチューブに合わせた泥水作りが求められ非常にやりがいを感じていました。

助手からオペレーターの仕事になり現場での責任が全部自分へと変わりプレッシャーに押し潰されそうになる事もありましたが一つ一つの現場を終らせ、無事に作業を終える事ができた時に達成感を感じる事ができました。

ボーリングの現場は街中から山間部、時には川や海などの水上とありとあらゆる場所での作業になります。私の中では

山道を往復で二時間かけて徒歩で登り、ヘリコプターでマシンや資材を運んでいただいたのが印象的でした。猪や狸、鹿等は時々見かける事はありましたが穴熊に出会えたのは本当に感動しました。

最近では軟弱な地盤に玉石が混じる提体盛土のサンプリングが非常に難しく、ビット選定や水量などを調整しながら上手く採取できた時は疲れを忘れてしまう程の感動があります。

今後は自分の持っている技術を伝えながら後輩の育成に尽力していきたいと思っています。頭を凝り固める事無く後輩からも新しい技術を教えてもらい一緒に成長していきたいと思っています。

最後になりますが（一社）東北地質調査業協会の皆様やご推薦頂いた土木地質株式会社職員の皆様に心よりお礼申し上げます。この度は本当にありがとうございました。



## 有限会社櫻田ボーリング 池田 洋



この度は、株式会社新東京ジオ・システム様のご推薦により、ボーリングマイスター（匠）の認定をいただきありがとうございました。

今日までご指導いただきました諸先輩方や弊社社長をはじめ、現場で共に仕事に励んできた社員の皆さんや地質コンサルタント関係者の皆様に、改めて感謝申し上げます。

平成7年4月に弊社に入社し早29年となり、本当にあっという間です。入社したてのころは山間部の仮設作業が主な仕事でした。当時の作業は、先輩方からの指示をこなす事でせいっぱいでしたが、少しずつ作業を覚えていき、なんとか現場を任せていただき、ボーリングオペレーターとして現在に至ります。

ボーリング孔内を目視で見る事が困難なため、作業を円滑に進めるために、頭の中にボーリング孔内のイメージができている事が理想だと思っています。まだまだ未熟者ですので、これからのオペレーターとしての経験の中で、更に成長し質の良い作業ができるよう、日々努力していきたいと思っています。

これまでの経験の中で良かった点は、ボーリング若手セミナーに参加させてい

ただき、そこでベテランのオペレーターの方と知り合うことができた事です。

その方は自分が上手くいけない時によく相談させていただきました。そのような出会いがあった事で、自分自身の成長に繋がりました。そのような機会や繋がりに感謝しております。

私たちの調査業務は、近年災害の現場が多く、急傾斜な地形の山間部や崩壊したのり面なども多く、まず何より現場事故など起こさない事が重要だと思い作業しております。これからも安全を第一に、ボーリングオペレーターとして邁進していきたいと思います。

最後になりますが、このような機会を頂き、誠にありがとうございました。

